

ああ担いで往かん

●挨拶・返事 ●言葉遣い ●身だしなみ ●笑顔 ●感謝 文責 大森 朗輝



入学おめでとうございます

新入生計317名、うち国際流通科の新入生80名が入学を許可されました。保護者は第二体育館での参加となりましたが、昨年よりは一步前進したスタイルでの実施となりました。

新入生にとっては緊張の連続となる日程が続きますが、一日も早く千歳高校生として、そして国際流通科の生徒として勉強に部活に励むことを期待しています。

昨年実施できなかった生徒会行事なども今年は徐々に再開できることに期待していますね。

入学式後の入学生と保護者の合同のHRは、密を避けて大型の教室に分かれて実施しました。1組は情報処理の授業でも使う文書処理室で、2組は3年生で使用するMacの入っている総合実践室で行いました。いよいよ高校生としての生活がスタートします。



専門科目も始まりますので、中学校生活との違いも多く戸惑うこともあるかもしれませんが、基本的にはやるべき事は同じです。高い目標を持ってクラスメイトとともにお互いを高め合ってください。



挨拶練習のお手本

入学式の翌日、朝のSHRに3年生の代表生徒が、1年生の教室に顔を出しました。お辞儀の仕方や心構えなど、先輩として手本を示しました。

代表以外の2年生・3年生の生徒も、常に1年生の手本となれるよう日々の生活や学習などでその姿を見せてくださいね。



女子バレーボール部 主将 3年2組 Fさん
部活動と検定の両立は、難しいことだと思っていましたが、部員や顧問の先生方の支えにより、どちらにも専念することができました。1年生の皆さんは、部活動に入る前の私のように、少なからず不安をかかえていることだと思います。部活動をしている国際流通科の先輩方は沢山いますので何かあったら相談してみるのもいいと思います。



ソフトテニス部 部長 3年1組 Sさん
私はソフトテニス部の部長をやっています。国際流通科の皆さんにとって部活に入ったり、部長になったりすることはとても大事です。なぜなら国際流通科は指定校推薦で進学することが多く、校内選考や実際の面接試験の時のアピール材料にもなるためです。



ボランティア部 部長 3年1組 Kさん
ボランティア部の部員と先生はすごく優しくて明るいです。楽しくボランティアができるのが素敵なお所だと思います！運動が苦手な人でも、ボランティアに興味がある人も、ぜひ!!部活見学に来てください。男女問わず大歓迎です。

漫画研究部 部長 3年2組 Sさん

漫画研究部は週2日活動しています。他の部活動より少ない日数ですがその分一日の活動に全力を尽くしています。国際流通科では検定が多く忙しいですが、活動日が少ない分、部活と勉強の両立がしやすいです。いつでも体験入部できるので学校生活に慣れてからの入部でも大歓迎です。気軽に声をかけてください。

部活動のススメ



女子バスケットボール部 主将 3年1組 Kさん

皆さんこんにちは。私たちは試合で一つでも多く勝つことができるように日々の練習を大切に頑張っています。私たちの部活は元気で明るいばかりです。未経験者も大歓迎です。見学・体験待ってます。

放送局 局長 3年1組 Kさん



3年間何か一つでも特定のことを続けることは自分を大きく成長させてくれます。もちろん大変で辛くて泣いたこともありました。それでも大会に向けて努力を続けられた経験は間違いなく私の強みになっています。進学しても就職しても「継続できる力」は一生の強みだと思います。是非皆さんも部活に挑戦してみてください！

演劇部 部長 3年1組 Kさん

私が部活動をお勧めしたい理由は多くの人と交流できることです。普通だと同級生や担任の先生だけの交流ですが、部活動をすることでその範囲は大きく広がります。年齢が一つ離れるだけで価値観は大きく変わってくるものです。色々な人と一つのことをするという機会はなかなかないと思います。テスト勉強や検定勉強も忙しいですが部活をすることで得られるものは大きいと思います。

図書局 局長 3年2組 Tさん

私ははじめ、部活動に入るつもりはありませんでしたが、先生方が部活に入ることを強く勧めたので入りました。実際に入ると、上級生と活動するため学ぶことも多く、また何より進路に活用できるので良かったと思っています。なので部活に入るか迷っている人は是非入ってみてください。進学・就職準備にもきつと役に立つと思います。

ワープロ部 部長 3年1組 Sさん

みなさんこんにちは。部活動に入って良かった事は日常生活では絶対に関わることがないような人と話せることです。国際流通科は進学でも就職でも面接がとても重要です。部活で様々な人と接することで面接の幅が広がります。部活に入るか迷っている人は、まず色々な部の体験入部に行ってみてください。



予告

まちなかクリーン大作戦

千歳商工会議所との合同企画で、2年ぶりの実施となります。後日、具体的に募集を行いますので、日程の合う人は参加しましょう。「街」も「心」もピカピカになりますよ。

令和3年4月24日(土)9:00~10:00